



African Telecommunications Union

**1st African Preparatory for the ITU Plenipotentiary Conference PP-26
Droombos Vineyard Country Hotel, Windhoek, Namibia 18 -19 July, 2024**

DRAFT AGENDA

No.	Items
1	Opening Ceremony
2	Appointment of the Meeting Bureau (Chairman, Vice-Chairmen, and Rapporteurs)
3	Adoption of the Agenda and the Work programme
4	Report by ATU on the Africa participation and outcome of the PP-22
5	Report by ITU on the PP-22 and Council 2024, EGs and CWGs main outcomes
6	Noting of update on the PP-26 preparations from the other RTOs
7	Overview on the Africa hot topics and Priorities to be addressed by PP26
8	Consideration of the proposition of the ATU preparation structure for PP-26 in view of adoption
9	Consideration of Members preliminary contributions
10	AOB
11	Closing of the meeting



Union Africaine des Télécommunications

1^{ère} Conférence préparatoire africaine à la Conférence des plénipotentiaires de l'UIT - PP-26

Droombos Vineyard Country Hotel, Windhoek, Namibie 18-19 juillet 2024

PROJET D'ORDRE DU JOUR

Non	Points de l'ordre du jour
1	Cérémonie Ouverture
2	Designation du Bureau de la réunion (Président, Vice-Présidents et Rapporteurs)
3	Adoption de l'ordre du jour et du programme de travail
4	Rapport de l'UAT sur les résultats de la participation de l'Afrique à la PP-22
5	Rapport de l'UIT sur les principaux résultats de la PP-22, du Conseil 2024, des Groupes du Conseil et des (GE&CWG)
6	Mise à jour sur les préparatifs du PP-26 par les autres Régions (RTO)
7	Aperçu sur les sujets d'actualité et des priorités africaines qui devront être abordés par le PP26
8	Examen du projet de la structure de préparation de l'UAT pour la PP-26 en vue de son adoption
9	Examen des contributions préliminaires des membres
10	AOB
11	Clôture de la réunion